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Ce qui m'a conduite sur mon chemin de foi, c'est un moment douloureux de ma vie où j'étais en plein désespoir.
Après avoir lu le livre de Lytta Basset "Faire face à la perversion", j'ai décidé d'entamer un accompagnement spirituel.
C'est à ce moment-là, lors des séances, que j'ai ressenti pour la première fois la présence de Dieu dans ma vie, j'étais
comme enveloppée d'une douceur et d'un apaisement.
Enfin je voyais toute l'aide que Dieu m'a apportée dans ma vie au travers des événements qui peuvent paraître anodins mais
qui ont une grande importance ; cela m'a renforcée et donné confiance. Par la suite j'ai décidé de faire baptiser mon fils, et
c'est en préparant son baptême que l'idée de me faire baptiser a germé en moi. Mais le temps a passé et je n'avais toujours
rien entrepris, seule face à mes doutes et mes peurs, je perdais espoir en Dieu.
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 ....suite chemin de foi

Je sentais au fond de moi que j'avais besoin de son aide, que j'avais envie de faire partie d'un groupe, d'apprendre et de ne plus
rester seule.
J'ai contacté la paroisse saint Thomas où Catherine m'a reçue et grâce à elle j'ai pu participer à "Venez et Voyez".
Je suis au commencement de mon initiation spirituelle et je sais que je suis sur le bon chemin car cela me rend heureuse, me
passionne et me rapproche de la présence de Dieu.
Charlotte M



Vie de l’Eglise
Célébration des confirmations 

Dimanche 26 novembre, en l’église St Bruno de Voiron, notre évêque, Jean-Marc Eychenne,
a ordonné Baudoin diacre, en vue du sacerdoce, avec Daï, un autre séminariste. Nous étions
nombreux de la paroisse St Thomas ! 
Plusieurs moments ont été particulièrement émouvants ! D’abord, l’appel de l’évêque, au
nom de l’Eglise, à s’avancer et la réponse de Baudoin: « Me voici », pour manifester son
désir de mettre ses pas dans ceux du Christ. 
Ensuite, l’appel à s’engager dans le célibat, avec la réponse de Baudoin : « Oui, je le veux ! »
qui signifie le don de soi et la disponibilité au service du Royaume de Dieu.
Puis ce fut la magnifique litanie des saints, avec le geste de la prostration, position humble
signifiant que l’ordinand se remet entre les mains de Dieu.
L’évêque a ensuite imposé les mains sur la tête de Baudoin, geste qui signifie le don de
l’Esprit Saint, et lui a remis l’Evangile, qu’il aura mission d’annoncer.
Merci, Baudoin, pour ta réponse à l’appel du Seigneur, qui donne sens à ta vie, et pour le
beau témoignage de foi que tu nous offres ! Nous te souhaitons beaucoup de bonheur dans
l’exercice de ton ministère !                                Danièle G

Les amis de St Thomas sont
venus partager cette grande
joie !
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